

À Cuba, analyse du plan pour l'économie et le budget de l'État 2025



La Havane, 17 janvier (RHC) Les résultats de la préparation des délégués à l'analyse de la présentation et de l'approbation du Plan économique 2025 et du Budget de l'État 2025 à Cuba ont été les thèmes centraux analysés ce vendredi lors de la réunion avec les présidents des assemblées municipales du Pouvoir Populaire.

La réunion s'est tenue par vidéoconférence au Capitole national et a été présidée par le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba, Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du Pouvoir populaire et du Conseil d'État.

Joaquín Alonso Vázquez, ministre de l'Économie et de la Planification (MEP), a développé les indications relatives à la désagrégation du Plan 2025.

Il a souligné que, parmi les objectifs prioritaires, il convient de souligner la poursuite des progrès dans la mise en œuvre du programme de stabilisation macroéconomique, l'augmentation et la diversification des revenus extérieurs et de la production nationale, ainsi que la récupération progressive du système électro-énergétique national.

Il a ajouté qu'il fallait prêter attention aux priorités des politiques et des programmes sociaux, à l'incorporation des contributions de la science, de la technologie et de l'innovation dans la relance de l'économie, entre autres.

Pour sa part, Maritza Cruz García, première vice-ministre des finances et des prix (MFP), a présenté les détails du budget de l'État 2025, qui soutient, en vertu du principe de justice sociale, avec des critères de priorité pour répondre aux services de base de la population, les secteurs de l'éducation, de la santé publique, de la culture, du sport, de la sécurité et de l'assistance sociale, ainsi que les politiques et les programmes de la Révolution visant à remédier à la vulnérabilité des individus, des ménages et des communautés.

« Dans le cadre du processus de présentation des rapports, il incombe au gouvernement d'élaborer un programme de mesures visant à améliorer les résultats budgétaires, à accorder une attention prioritaire aux programmes sociaux, à identifier les réserves de recettes et à lutter contre l'évasion fiscale, entre autres actions », a déclaré M. Cruz García.

Il a ajouté qu'en matière d'exécution et de contrôle, les principes de priorité et de rationalité des dépenses devraient être correctement appliqués, des mesures concrètes devraient être mises en œuvre pour renforcer la comptabilité, et des processus adéquats de passation de contrats et d'accords sur les prix devraient être mis en place, entre autres choses.

Le ministère des finances et des prix a officiellement notifié le budget pour l'exercice 2025 en décembre 2024.

Le premier vice-ministre des finances et des prix a annoncé que les assemblées municipales du pouvoir populaire se réuniraient dans la deuxième quinzaine de janvier de cette année, afin d'approuver le plan d'économie et le budget pour 2025 dans leurs territoires respectifs.

Lors de la réunion, Homero Acosta Álvarez, secrétaire du pouvoir législatif cubain, a expliqué en détail la mise en œuvre de la stratégie de travail pour la réalisation des projections du gouvernement visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie.

Il a expliqué que le processus d'élaboration du plan économique et du budget de l'État pour l'année 2025 est étroitement lié aux projections du gouvernement, qui concernent l'ensemble de l'activité économique et sociale du pays.

Pendant ce temps, Miriam Brito Sarroca, présidente de la Commission d'Attention aux Organes Locaux du Pouvoir Populaire de l'Assemblée Nationale, a rapporté les résultats du premier processus de responsabilisation du délégué à ses électeurs, du XVIIIème mandat des assemblées municipales du Pouvoir Populaire, développé du 20 septembre au 15 novembre 2024 dans tout le pays.

Il a demandé que la priorité soit donnée à ce stade à la prise en compte des demandes de la population formulées dans ce processus politique, avec un suivi permanent à tous les niveaux.

Ont également participé à la réunion Ana María Mari Machado, vice-présidente du Parlement cubain, Julio César García Rodríguez, responsable du Bureau d'attention aux organes du système du Pouvoir populaire, de l'État et du secteur juridique du Comité central du Parti, des gouverneurs, des directeurs

des commissions parlementaires, des responsables des Départements indépendants de relations avec les organes locaux du Pouvoir populaire, ainsi que d'autres invités (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374411-a-cuba-analyse-du-plan-pour-leconomie-et-le-budget-de-letat-2025>



Radio Habana Cuba